

**Forbes** MÉXICO

# Pemex restablece producción de crudo tras explosión en plataforma

*Derivado del siniestro que sacó de operación 125 pozos, Pemex aplazó la producción de 1.6 millones de barriles.*

Petróleos Mexicanos (Pemex) anunció que ya logró restablecer la producción de los 421,000 barriles de petróleo al día que se vieron afectados tras la explosión registrada el pasado 22 de agosto en su plataforma Ku Alfa del activo integral Ku-Maloob-Zaap en la Sonda de Campeche.

No obstante, derivado de este siniestro que sacó de operación 125 pozos, se aplazó la producción de 1.6 millones de barriles.

“Se ha restablecido la producción de 421 mil barriles diarios de aceite (Mbd) y los 125 pozos que fueron cerrados han sido rehabilitados. Por este suceso se tuvo una producción diferida de 1.6 millones de barriles (MMbd)”, comunicó la Empresa Productiva del Estado que encabeza Octavio Romero Oropeza.

Hace unos días, la agencia calificadora Fitch Ratings advirtió que las metas de producción de Pemex pueden verse comprometidas por los incidentes en sus instalaciones.

Pemex aseguró que las actividades para reanudar la producción petrolera en este complejo de Ku-Maloob-Zaap, se llevaron a cabo en apego y cumplimiento de la política y principios de Seguridad, Salud y Protección Ambiental (SSPA), “sin accidentes que afectaran al personal, ni incidentes en las instalaciones o daños al medio ambiente”.

Asimismo, destacó que el restablecimiento de la operación de pozos y la producción fue gracias al personal operativo de Pemex y de sus prestadores de servicio.